



A un año de su inauguración, MC exhorta a que se publique situación financiera del AIFA

MÉXICO (ANTONIO LÓPEZ).- El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, interpuso un punto de acuerdo, para exhortar a diversas autoridades a hacer pública la información sobre el estado financiero que guarda el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y, en su caso, las pérdidas generadas del mismo.



En la argumentación, la bancada naranja recuerda que el AIFA, ubicado en la Base Aérea Militar Número 1 de Santa Lucía, es uno más de los ambiciosos proyectos del ejecutivo federal, "proyecto que significó la cancelación de la construcción del aeropuerto de Texcoco y que de acuerdo con la Auditoría Superior de la Federación esto significó una pérdida de 331 mil millones de pesos (1394-DE), es decir dicha cantidad es equiparable al presupuesto que se le asigna al INE por 23 años".

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/a-un-ano-de-su-inauguracion-mc-exhorta-a-que-se-publique-situacion-financiera-del-aifa/>